



**ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC**



ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC

RECONNAISSANCE DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

En tant que membre de l'Assemblée nationale, c'est avec plaisir que je tiens à souligner les efforts soutenus et constants du

Centre de la petite enfance Vanier

Votre implication a marqué de manière significative notre collectivité. Que ce soit par l'engagement de votre temps, de votre motivation ou encore par vos compétences, on ne peut que saluer votre apport considérable durant la crise de la Covid-19. Le Québec ne peut qu'être fier d'avoir des citoyens et citoyennes aussi impliqués que vous.

La Députée de Saint-Laurent


Marwah Rizq

Saint-Laurent, le 9 septembre 2020

